

SITUACIÓN LÍMITE SE HACE INSOSTENIBLE PARA LOS EMPRESARIOS

# Cecam afirma que las “empresas están agotadas”

El presidente de la patronal castellano-manchega asegura que el año pasado fue el peor de la crisis

**Mónica Moreno**  
TOLEDO

“Las empresas están agotadas desde el principio de la crisis”. Así de contundente se mostraba en un desayuno con los medios de comunicación, celebrado en Toledo, el presidente de la Confederación Regional de Empresarios (Ceoce-Cepyme Cecam), Ángel Nicolás, que recalca que la “situación es insostenible y los empresarios ya ha hecho todos los esfuerzos posibles”.

Nicolás, que realizó una radiografía del panorama económico de 2011, afirmaba que “el año pasado ha sido el peor de los años de la crisis económica con consecuencias catastróficas para la Región”.

El presidente de la patronal, que estuvo acompañado por el secretario general de Cecam, Félix Peinado, recordó que las empresas en estos momentos sufren falta de financiación, aumento de la morosidad pública y caída del consumo. Esta situación ha

hecho que en 2011 desaparecieron en Castilla-La Mancha 1.750 empresas y con 2.276 autónomos menos.

Junto al parón en la concesión de créditos a las empresas que “no coloca en una situación límite” se une

## MERCADO LABORAL

El presidente de Cecam reclamó una reforma profunda

también un incremento de los costes de producción y una caída significativa del consumo minorista.

Sólo los datos de las exportaciones pueden ser positivos, pues de enero a septiembre éstas crecieron un 22,3% en Castilla-La Mancha y las importaciones descendieron un 1,5%.

Este panorama desolador no prevé mejorarse en el año que acabamos de comenzar y las previsiones económicas de la economía española, según la Comi-



El presidente de Cecam, Ángel Nicolás (izq.), y el secretario general, Félix Peinado (dcha).

sión Europea, no son halagüeñas, con un crecimiento del 0,7%. Además, tal y como apuntó Nicolás- hay una mayor dificultad de acceso al crédito por la recaptalización de la banca y es necesario acelerar la reestructuración del sistema

financiero “para que el crédito vuelva a fluir a las empresas”.

El presidente de la patronal también opinó que es preciso una reestructuración del sector público “para poder adecuar gastos a ingresos y una reforma

profunda del mercado laboral”. En este sentido se refirió a que es fundamental que se “facilite la flexibilidad interna” y resaltó la importancia de ligar los salarios a la productividad y no a la inflación, como se está haciendo hasta ahora.

C-LM

## Intermón recaudó 360.618 euros

**Sandra Ruffiangel**  
TOLEDO

A pesar de la situación económica actual, la ONG Intermón Oxfam sigue al lado de aquellos que más lo necesitan. Ello se ha conseguido no sin esfuerzo puesto que se han tenido que ajustar al máximo los gastos de gestión, eliminar algunas actividades y así como reducir plantilla. Una decisión, ésta última, que no ha afectado a la organización en Toledo puesto que todo el personal son voluntarios.

La ONG celebra estos días la Semana de la Transparencia en la que públicamente da a conocer los datos económicos del último ejercicio. En el caso de Toledo, los 1.354 socios (de los que 414 pertenecen a Toledo capital) han aportado 175.704 euros. Así lo daba a conocer en rueda de prensa la portavoz del comité de Toledo de Intermón Oxfam, Marta González. A nivel regional, los ingresos obtenidos ascendieron a 360.618 euros durante el pasado año. Los ingresos del ejercicio 2010-2011 han sido de 79,7 millones de euros mientras que los gastos han ascendido a 84,6 millones.



## PRODUCTORA DE (CND)

Con más de 15 años de experiencia en producción y edición de videos, ofrece sus servicios a empresas y particulares de cualquier trabajo audiovisual



Vídeo de las fiestas y costumbres de su pueblo

Videos promocionales para empresas y productos

Pida presupuesto sin compromiso

Nos adaptamos a cualquier formato

902 310 010

MATERIA FISCAL SON LA MAYORÍA DE RECLAMACIONES

## El transporte de mercancías pide medidas urgentes

Acutrans coincide con la Confederación Española en que la situación es de extrema gravedad

**Eye**  
CUENCA

Acutrans vuelve a pedir medidas urgentes para salvar las empresas del transporte de mercancías por carretera, pues entiende que el sector está atravesando por una situación de extrema dificultad.

Así, la Asociación Pro-

vincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por Carretera de Cuenca coincide con las medidas señaladas por la Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM) en la que pide que el Gobierno afronte cuanto antes unos aspectos prioritarios para el sector.

En materia normativa piden que se aborde la modificación del régimen sancionador de la LOTT y se desarrollen los acuerdos entre transportistas y cargadores.

Principalmente las re-

clamaciones de Acutrans son en materia fiscal porque la entrada en vigor de la euroviñeta y el incremento de los precios del gasóleo, hacen la Asociación Provincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por Carretera de Cuenca denuncie que se está poniendo contra las cuerdas a un sector que ya no puede soportar más presión.

Además, en materia presupuestaria solicita que se mantengan las ayudas para el abandono de la actividad para los transportistas que se encuentran en una edad avanzada.

Por otro lado, Acutrans también pide que se potencie la formación profesional del sector, con el fin de tener unos empresarios y trabajadores mucho más cualificados.